



● *Alito: el tricolor ya no está para “intocables o los que chantajea”*

Se acabó el espacio en el PRI para los que chantajea: *Alito*

Quienes hoy se van del Revolucionario Institucional “lo hacen porque saben que en este partido se acabaron los militantes de primera y de segunda, y se acabó dar espacio a los que chantajea y nunca trabajan por la militancia”, sostuvo ayer el presidente nacional del partido. Alejandro Moreno.

En un video difundido por la tarde en redes sociales, dirigido al presidente López Obrador, el líder priísta expresó al tabasqueño que “lo mejor del PRI se quedó en el PRI y lo peor que estaba en el PRI está de su lado”.

Momentos después de que los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga renunciaron su militancia en el *tricolor*, *Alito* Moreno dijo que este partido “no volverá a ser de los que sólo buscan el cargo, se sienten intocables y se resguardan tras un escritorio o un teléfono celular sin despeinarse”.

Y sin mencionar a quienes han salido de esta fuerza política,

agregó: “No mentir, no robar y no traicionar es letra muerta en su gobierno y su partido, porque usted hoy tiene en algunas embajadas y en su gabinete a personas que antes llamó mentirosos, ladrones, corruptos y traidores, y no lo digo yo, usted y su partido lo han dicho todos los días”.

En tanto, reprochó al Ejecutivo federal que “recurre a las maniobras más bajas y reprobables” para debilitar al frente opositor, esto luego de que por la mañana el mandatario señaló que la panista Xóchitl Gálvez será la definida como abanderada presidencial por el bloque opositor.

En el PRI y en el Frente Amplio por México “estamos más unidos que nunca”, concluyó el priísta.

De la Redacción